

# Eva Baker

## NEKROPOLIS

Bilder in Mischtechnik und Keramiken

Ausstellungsdauer: 05. Februar bis 17. April 2015



Bild: *Stille*, 2014, Mischtechnik auf Papier

Am 05. Februar 2015 fand in der Bibliotheksaula die Eröffnung der Ausstellung „Nekropolis“ von Eva Baker statt. Umrahmt wurde die Vernissage von einer Lesung der bekannten Lyrikerin Renate Katzer, deren speziell für die Ausstellung „Nekropolis“ geschriebenen Gedichte und Kurzgeschichten auch im begleitenden Ausstellungskatalog von Eva Baker publiziert sind.

Die Universitätsbibliothek Salzburg darf sich über Zuwachs in ihrer Kunst- und Grafiksammlung freuen: Die Künstlerin Eva Baker schenkte im Rahmen der Ausstellungseröffnung das Werk „Stille“ (siehe Bild oben) der Universitätsbibliothek.

Die Ausstellung „Nekropolis“ war bis 24. April 2015 in der Universitätsbibliothek Salzburg zu besichtigen.

# Ein fotografischer Rückblick auf die Ausstellungseröffnung am 05. 02. 2015

## NEKROPOLIS

Bilder in Mischtechnik und Keramiken



Dr.<sup>in</sup> Ursula Schachl-Raber (Leiterin der Universitätsbibliothek Salzburg) begrüßte das Publikum und eröffnete die Ausstellung.



Die Lyrikerin Renate Katzer beim Vortrag ihrer selbst verfassten Gedichte und Kurzgeschichten rund um die Ausstellung.



Sabine Czernuschka (rechts), Ausstellungskuratorin der Universitätsbibliothek Salzburg im Gespräch mit der Künstlerin Eva Baker.



Die zahlreich erschienenen BesucherInnen bei der Eröffnung der Ausstellung in der historischen Aula der Universitätsbibliothek Salzburg.



Frau Dr.<sup>in</sup> Ursula Schachl-Raber bei der Überreichung von Gastgeschenken an die Künstlerin Eva Baker (siehe linkes Bild) sowie an die Lyrikerin Renate Katzer.



Bei Brot und Wein genossen die BesucherInnen den Ausklang der Ausstellungseröffnung.

Sabine Czernuschka, Renate Katzer, Eva Baker und Dr.<sup>in</sup> Ursula Schachl-Raber freuten sich über die gelungene Eröffnung. (v.l.n.r.)

